

**Ausdehnung der Vereinbarung
über die gegenseitige Anerkennung der kantonalen Rechtspraktikantenbewilligungen der Kantone Appenzell Ausserrhoden, Appenzell Innerrhoden und St. Gallen auf den Kanton Thurgau**

Die Anwaltsaufsichtskommission des Kantons Appenzell Ausserrhoden, die Anwaltskammer des Kantons Appenzell Innerrhoden und die Anwaltskammer des Kantons St. Gallen haben am 29. Oktober bzw. 1. und 5. November 2007 eine Vereinbarung über die gegenseitige Anerkennung der kantonalen Rechtspraktikantenbewilligungen getroffen. Die Vereinbarung ist am 1. Januar 2008 in Kraft getreten.

Am 29. November 2018 ersucht die Anwaltskommission des Kantons Thurgau um Beitritt zur Vereinbarung. Die oben genannte Vereinbarung wird im Einverständnis der Anwaltsaufsichtskommission des Kantons Appenzell Ausserrhoden, der Anwaltskammer des Kantons Appenzell Innerrhoden und der Anwaltskammer des Kantons St. Gallen per 1. April 2019 auf den Kanton Thurgau ausgedehnt.

Die Erweiterung bzw. der Beitritt des Kantons Thurgau wird von den einzelnen Aufsichtsbehörden in geeigneter Form bekannt gemacht.

Für die Anwaltsaufsichtskommission des Kantons Appenzell Ausserrhoden

Der Präsident



Ernst Zingg

Die Aktuarin



Barbara Widmer

Trogen, 14.2.2019

Für die Anwaltskammer des Kantons Appenzell Innerrhoden

Die Präsidentin



Dr. Evelyne Gmünder

Die Sekretärin



Irene Kobler-Bryner

Appenzell, 18.2.2019

Für die Anwaltskammer des Kantons St. Gallen

Der Präsident



Jürg Diggelmann

Der Kammerschreiber



Adrian Krähenmann

St. Gallen, 12.2.2019

Für die Anwaltskommission des Kantons Thurgau

Die Präsidentin



Anna Katharina Glauser Jung

Der Sekretär



Mario Weber

Frauenfeld, 16.2.2019